

Vorstandssitzung – Protokoll

 **Datum:** 28.07.2026  **Ort:** Ambiente, Bückebug  **Uhrzeit:** 18:00 Uhr (Beginn)

Anwesenheitsliste

- **Wolfgang Schmidt** – 1. Vorsitzender
- **Hans Möller** – Beisitzer
- **Andreas König** - Beisitzer
- **Günter Krüger** – Schatzmeister
- **Friedrich-Wilhelm Hein** – Sportleiter
- **Thomas Bütke** – Touristikleiter
- **Olaf Meyer** – 2. Vorsitzender
- **Daniel Streitberg** – Schriftführer
- **Karsten Martens** – Beisitzer (*hat die Sitzung nach vorgezogener TOP 6 „Oldtimer-Ausfahrt“ vorzeitig verlassen*)
- **Frank Ziegler** - Jugendleiter

Besprochene Tagesordnungspunkte

6. Oldtimer-Ausfahrt 2026 (vorgezogen)

- **Thema:** Rückblick & Fazit der Veranstaltung
- **Zusammenfassung:** Karsten Martens stellt die Route von 2026 grob vor. Er ging auf 2-3 Teilnehmer ein, welche sich missverstanden fühlten & erläuterte 1-2 kleinere Kritikpunkte
- **Diskussionsergebnis:** Die Oldtimer-Ausfahrt soll im Jahr 2027 wiederholt werden und es wird überlegt eine Erhöhung der Teilnehmergrenze vorzunehmen. Zudem wird darauf geachtet, dass “Sonderparkplätze” vorab erläutert werden, sodass Missverständnisse mit den Teilnehmern ausgeräumt sind.

1. Clubsport Kartslalom

- **Thema:** Packliste & allgemeiner Ablauf & Stand zur geplanten Veranstaltung
- **Zusammenfassung:** Die Genehmigung durch die Stadt ist aktuell noch ausstehend. Die Absprache mit dem Modellbauclub, welcher das Gelände ebenfalls nutzt, ist erfolgt. Diese nutzen das Gelände an dem Wochenende nicht. Der Hafenmeister hat zugesagt & wir dürfen seitens Betreiber das Gelände nutzen. DRK & Toilettenwagen sind durch Willi geordert. Aktueller Stand der

Nennungen ist bei 17 Starts. Es wurde diskutiert, ob die Veranstaltung durchgeführt werden soll. Die mögliche Packliste wurde besprochen.

- **Diskussionsergebnis:** Die Veranstaltung wird durchgeführt. Willi macht noch einmal aktiv Werbung bei Teilnehmern, welche die letzten Jahre am Start waren. Die Checkliste wurde besprochen, es wurden einige Verpflegungspunkte gestrichen. Das Ergebnis ist extra dem Protokoll beiliegend. Für 2027 sollte geprüft werden, ob eine Mitgliedschaft des Vereins im DRK deren Preise langfristig mindern kann. Aktuell kostet der RTW 400€ & nimmt somit fast die Hälfte der laufenden Kosten ein. Ein Kühlanhänger für die Getränke bekommen wir von einem Vereinsmitglied. Dieser soll vorab zu Günter gebracht werden, sodass dieser den Wagen vorab befüllen kann.

2. 75 Jahre Jubiläum

- **Thema:** Was ist der aktuelle Stand zur Feier?
- **Zusammenfassung:** Olaf berichtet, dass aktuell beide Ehrengäste / Redner abgesagt haben & wir aktuell nach anderen Optionen suchen. Weiter Ehrengäste vom ADAC, Stadt Bückeburg & Obernkirchen sowie befreundeten Vereinen haben zugesagt. Aktuell gibt es nur 16 Antworten aus dem Verein. Des Weiteren wurden die Ideen für die Festschrift vorgestellt.
- **Diskussionsergebnis:** Es wird noch einmal einen Reminder über WhatsApp geben, dass man bitte für das Jubiläum zu- oder absagt. Als weitere Ehrengäste sollen August Beißner, sowie unser ehemaliger Elektriker vom Bergrennen eingeladen werden. Wolfgang fragt einmal bei Bohnhorst (ADAC, Motorsportarena) an, ob dieser nicht eine Rede halten kann, als Ersatz für Schimpf & Ahrens. Wolfgang erstellt zudem eine Vorlage, welche der Verein in Zukunft nutzen kann für Sponsoring/Werbung - sei es für die Festschrift, Programmhefte, oder auch Werbebanden bei unseren Veranstaltungen. Als Preise für die Festschrift sollen dieselben aufgerufen werden wie bei der 800 Jahre Feier von Krainhagen. Hans fragt bei Rostek bzgl. Sponsoring an & überreicht zeitgleich eine Einladung zur Feier.

3. Anschaffung SIM Equipment

- **Thema:** Anschaffung SIM-Equipment mit ADAC-Förderung
- **Zusammenfassung:**
 - Daniel stellt SIM-Equipment vor & erläutert welche Interessenten es innerhalb des Vereins gibt & was der Verein mit dem Equipment machen könnte:
 - Teilnahme an Wettbewerben
 - Training für ADAC Digital Cup

- Bindung der Jugendgruppe auch im Winter
 - Anzahl & Preise der Simulatoren wurde besprochen
 - Ca 6.000€ pro Simulator
 - Förderung in Höhe von 2500€ pro Simulator vom ADAC möglich
- **Diskussionsergebnis:** Daniel kümmert sich um den SIM-Bereich & stellt Informationen zu Equipment, Rennen & möglichen Trainings bereit. In Absprache mit Guide (Brauhaus) können Simulatoren in einem Raum im 1. OG untergebracht werden. Es wird eine Nutzungspauschale für das SIM-Equipment geben. Die Höhe wird anhand des tatsächlichen Angebots & Anschaffungspreis berechnet. Ob SIM-Equipment gekauft wird, hängt maßgeblich mit der Internetversorgung im Brauhaus zusammen. Die anwesenden Mitglieder beim Clubabend sprechen hier nochmal mit Guido und bringen aktuelle Möglichkeiten (bspl. Umrüstung auf Glasfaser) in Erfahrung. Ohne Glasfaser wird maximal 1 Simulator für Wettkämpfe nutzbar sein. Mit Glasfaser können 2 gleichzeitig genutzt werden. Mit schlechtem Internet ist nur lokales Training für ADAC Digital Cup möglich.
Der Vorstand stimmt dafür, dass in Abhängigkeit vom obigen Punkt Equipment gekauft wird.

4. Termine Q3 2026

- **Thema:** Termine in Q3 2026
- **Zusammenfassung:** Absprache zu den Veranstaltungen: Motorradtour, Fahrradtour, ADAC Slalom Youngster Cup
- **Diskussionsergebnis:**
 - Motorradtour ist von Olaf ausgearbeitet und wird mit mindestens 9 Teilnehmern durchgeführt, die schon angemeldet sind
 - Fahrradtour ist von Thomas ausgearbeitet. Einladungen (Anmeldung) werden zusammen mit Wolfgang am Mittwoch 29.07 erarbeitet
 - Slalom Youngster Cup: Vom Vorstand sind nur 3 Mitglieder anwesend. Umfrage für Helfer wird zeitnah von Willi eingestellt. Rückmeldung an Stadthagen zum aktuellen Helferstand erfolgt anschließend.

5. Jugendgruppe & Investitionen

- **Thema:** Aktueller Stand der Jugendgruppe & mögliche Investitionen
- **Zusammenfassung:** Olaf erläutert den aktuellen Stand der Jugendgruppe & das bisherige Wachstum auf +-17 Teilnehmer. Aktuell findet das Training gesplittet

statt in 2 Gruppen. Für das Jahr 2027 wäre ein weiteres E-Kart denkbar. Viele neue Mitglieder haben den Wunsch eine Clubjacke zu beziehen.

- **Diskussionsergebnis:**
 - 2 mögliche Zuschüsse vom ADAC werden im Jahr 2026 verwendet für:
 - SIM-Equipment
 - Club Jacken
 - Angebot über mögliches 2 E-Kart ist eingeholt:
 - Über einen Kauf Anfang 2027 mit weiterem 5000€ ADAC-Zuschuss wird Ende des Jahres in einer anderen Sitzung entschieden

7. Container

- **Thema:** Container weiterhin undicht & ohne Belüftung
- **Zusammenfassung:** Es wurde darüber diskutiert, wie man die Belüftung einbauen kann & das Loch im Container schließen kann.
- **Diskussionsergebnis:**
 - Be/Entlüftung einbauen
 - Wolfgang kontaktiert Firmen, welche Lüftungsgitter verkaufen
 - Frank kann das Gitter einschweißen oder vernieten
 - Andreas klärt ab, wie man das ganze abdichten kann
 - Undichte Stelle schließen
 - Andreas und Günter klären zusammen, wie sie das Loch kurzfristig abdichten können

8. Berlinfahrt

- **Thema:** Berlinfahrt verschieben
- **Zusammenfassung:** Wolfgang berichtet, dass die Fahrt aufgrund mangelnder Rückmeldung verschoben werden muss.
- **Diskussionsergebnis:**
 - Berlinfahrt soll verschoben werden
 - Für 2026 ist möglicher Ersatz gefunden mit einem Tagesausflug zur LOH-Collection (Aktuell WRC-Sonderausstellung) - Olaf lädt für Mitte Oktober zu einem Termin ein. Dieser wird unter der Woche stattfinden.

9. Sonstiges

- **Thema:** MCS-Merchandise & mögliches Crowdfunding
- **Zusammenfassung:** Olaf berichtet, dass die Website nun einen Shop eingebunden hat, über den Merchandise im MCS-Design gekauft werden kann.

Daniel berichtet über mögliches Erstellen eines Crowdfundings über bspl. GoFundMe.

- **Diskussionsergebnis:**
 - o Keins